



## Bezirkspräses

Xanten, im April 2025

Liebe Schützenschwester,  
lieber Schützenbruder,

ich habe in diesen Tagen diese Kreuzigungsdarstellung für mich entdeckt. Wir gehen auf Ostern zu. Das wichtigste Fest der Christenheit. Jesus besiegt den Tod. Eine Zusage an jeden von uns! Aber was bedeutet das für mich? Welche Konsequenzen hat dies für meinen Alltag? Was verändert diese Botschaft?

Da begegnet mir die Darstellung von Heinz Seeber. Sie trägt den Titel: Die Fehlende Mitte. Was ist meine eigene innere Mitte?

Was passiert, wenn die Mitte in meinem Leben verloren geht? Wie verändert sich das Gespräch am Kreuz, wenn Jesus fehlt? Was verändert sich bei uns, wenn uns der Blick auf das Kreuz Jesu nicht mehr möglich ist?

Ostern ist ein Sieg! Wir gewinnen eine neue Perspektive, eine Hoffnung. Auferstehung verändert unseren Blick auf unseren Alltag. Erfahrungen können anders bewertet und eingeordnet werden.

Zwischen diesen Kreuzen wird Ostern geboren.

Ich wünsche euch und euren Familien ein  
gesegnetes Osterfest!

Mit Schützengruß

*Jens Jüdelmann*



© Heinz Seeber „Die Fehlende Mitte“ – [www.selmer.de](http://www.selmer.de)